

ENTORNO

La Lnfs demandará a la Rfef por apropiarse de la gestión de la competición

La junta directiva de la Liga Nacional de Fútbol Sala ha aprobado interponer una demanda judicial contra la Federación y pide medidas cautelares para que el torneo siga igual a final de temporada.

Palco23
4 nov 2019 - 16:35



La Lnfs pasa al ataque contra la Federación de Fútbol (Rfef). La junta directiva de la Liga Nacional de Fútbol Sala ha aprobado interponer una demanda judicial contra la Federación, después de que el organismo comunicara que asumirá la gestión de la Primera y Segunda División del fútbol sala español.

Asimismo, la liga ha pedido medidas cautelares para que la Lnfs siga igual durante esta temporada, ha anunciado la *Cadena Ser*. Este anuncio de la patronal llega meses después de que la Federación comunicara su intención de asumir la explotación del fútbol sala, junto cuando los clubes estaban en medio de un proceso de negociación para un nuevo convenio de colaboración entre ambas instituciones.

El presidente de la Federación también ha propuesto “trasladar la estructura de la Lnfs

a la Ciudad del Fútbol de Las Rozas y una cantidad económica por los derechos audiovisuales de los clubes”, que algunas fuentes cifran en dos millones de euros. Se desconoce qué operador estaría dispuesto a desembolsar esa cantidad, muy superior a la que actualmente genera incluso la Champions League de la Uefa de *futsal*.

La liga de fútbol sala ha logrado aumentar sus ingresos propios a 2,4 millones de euros , que han sido claves para que este año puedan repartirse 700.000 euros entre los clubes de Primera y Segunda División, una cifra récord que dobla la de ejercicios anteriores. ¿La razón de este salto económico? La firma del contrato de televisión con LaLigaSportsTV, la entrada de nuevos patrocinadores como Joma y BeSoccer, y la mejor gestión económica.